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Ata nº. 006/23 

 

 

 

  Ata da 06ª Sessão Legislativa Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

 

 

 Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e três às dez horas, deu-se início a sexta 

Sessão Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da 7ª Legislatura da Câmara Municipal de Porto 

Real situada na Avenida Dom Pedro II, nº. 1550; presidida pelo Vereador Renan Márcio de Jesus Silva 

que desejou a todos um bom dia e convidou o Vereador Cláudio para que fizesse a Oração. O Presidente 

deu início à Primeira Fase Expediente, colocando em votação as ata da Sessão anterior. Ata da 05ª 

Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo Ordinário da Sétima Legislatura da Câmara 

Municipal de Porto Real, realizada no dia treze de março de dois mil e vinte e três, e comunicou que de 

acordo com o § 3º do art. 122 do Regimento Interno desta Casa será dispensada a leitura da ata uma vez 

em que todos possuem cópia da mesma. O Presidente colocou em Discussão a referida ata, não havendo 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Ata da 05ª 

Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo Ordinário da Câmara Municipal de Porto Real foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura da 

Indicação nº 0006/2023 de 12 de Janeiro de 2023 – Vereador Renan Márcio de Jesus Silva – 

Construção de Rampas de Acessibilidade nas Arquibancadas do Ginásio Municipal Gustavo Pereira, 

no Bairro de Fátima. O Segundo Secretário leu a Indicação. Terminada a leitura o Presidente colocou 

em Discussão a referida Indicação. O vereador Ronário leu à justificativa anexada a ata. Não havendo 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação nº 

0006/2023 de 12 de Janeiro de 2023 – Vereador Renan Márcio de Jesus Silva – Construção de 

Rampas de Acessibilidade nas Arquibancadas do Ginásio Municipal Gustavo Pereira, no Bairro de 

Fátima foi aprovada por unanimidade. O Presidente retirou da pauta a Indicação nº 0014/2023 de 25 

de Janeiro de 2023 – Vereador Fábio Nunes Maia – Implantar o Programa de Diagnóstico e 

Tratamento de Estudantes da Educação Básica com Dislexia e Transtorno do Déficit de Atenção com 

Hiperatividade (TDAH) a pedido do autor. Terminada a Primeira Fase, o Presidente passou para a 

Segunda Fase, Ordem do Dia. O Presidente falou que não havia Projetos a serem discutidos e votados 

nesta Fase da Sessão. Terminada a Segunda Fase, o Presidente passou para a Terceira Fase, Indicações 

e Requerimentos Verbais. O Presidente passou a palavra para o Vereador Ronário de Souza da Silva 

que indicou a viabilidade de disponibilizar pediatra e clínico geral para realizarem atendimento médico 

no policlínico do Bairro Jardim das Acácias. O Presidente colocou em Discussão. O Presidente passou 

a palavra para o autor que falou que falou ter sido reivindicação dos moradores, uma vez que o bairro 

era muito populoso além de ser, territorialmente, muito extenso; falou que atualmente o bairro dispunha 

de uma unidade de saúde da família e um policlínico e que ao ofertar mais especialidades no policlínico 

o executivo diminuirá a lotação da unidade de saúde, facilitando a vida dos moradores; falou que não 

vão precisar se deslocar por longas distâncias nem enfrentar filas para terem acesso aos atendimentos. 

Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como 

estão. A Indicação do vereador Ronário foi aprovada por unanimidade. O Presidente passou a palavra 
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para o Vereador Henry de Carvalho Nunes que falou que não faria. O Presidente passou a palavra para 

o Vereador Diego Graciani de Almeida que indicou uma sinalização vertical e horizontal na entrada do 

loteamento Real. O Presidente colocou em Discussão. O Presidente passou a palavra para o autor que 

falou que o loteamento tinha grande quantidade de casas e foi entregue a prefeitura da maneira correta e 

desejou que a prefeitura fizesse com carinho, falou que muitos carros passavam em alta velocidade e lá 

existiam muitas crianças. Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem 

favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação do vereador Diego foi aprovada por unanimidade. 

O Presidente passou a palavra para o Vereador Elias Vargas de Oliveira que indicou o mais rápido 

possível tapa buraco na cidade toda. O Presidente colocou em Discussão. O Presidente passou a palavra 

para o autor que falou que as chuvas estavam fazendo estrago na região e infelizmente com isso vieram 

os buracos que mais pareciam piscina; falou que em todos os lugares eram importantes, mas em especial 

a Avenida Renato Monteiro. Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem 

favoráveis, permaneçam como estão. A Indicação do vereador Elias Vargas foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente passou a palavra para o vereador Luís Fernando da Silva que indicou a 

instalação de faixa elevada na frente do mercado Canaã, na Avenida B, bairro Freitas Soares. O 

Presidente colocou em Discussão. O Presidente passou a palavra para o autor que falou que se fazia 

necessária devido à alta velocidade dos carros e o número de pessoas trafegando no bairro; falou que foi 

pedido dos moradores. O Presidente passou a palavra para o vereador Diego que parabenizou o autor e 

falou das indicações de lombadas e faixa elevada, falou que os moradores sempre cobravam e que 

qualquer hora vai acontecer um acidente; falou que a resposta que teve foi que precisava do contrato de 

sinalização e pediu celeridade ao prefeito; sugeriu para que fosse feito na cidade inteira. O autor 

concordou e convidou os demais vereadores para serem co-autores. Não havendo necessidade de colocar 

em Votação, a Indicação do vereador Fernando Beleza com co-autoria dos demais vereadores e com a 

sugestão do vereador Diego foi aprovada por unanimidade. O vereador Renan Márcio passou a 

Presidência para o vereador Ronário para que pudesse fazer sua Indicação Verbal. O vereador Ronário 

assumiu a Presidência e passou a palavra para o vereador Renan Márcio que indicou a retomada da obra 

da Rua Floriano Peixoto, no Bairro Parque Mariana. O Presidente colocou em Discussão. O Presidente 

passou a palavra para o autor que falou que era sabido por todos que aquela obra era do governo do 

estado e que em conversa com o representante da empresa o mesmo garantiu que retomariam, mas que 

não aconteceu, deixando a obra abandonada, pediu que o executivo entrasse em contato com a empresa 

e que retomasse a obra; convidou todos os vereadores para serem co-autores. O Presidente falou que era 

muito complicado as marcações no facebook, falou que seu telefone tocava direto para falar sobre o 

assunto; falou que esteve lá e infelizmente nada andava lá, nem mesmo troca de lâmpada; pediu apelo 

para saber como isso era feito. O Presidente passou a palavra para o vereador Diego que parabenizou o 

autor e falou que algumas obras na cidade muitas empresários abandonavam as mesmas, sugeriu o 

prefeito punir essas empresas que ficaram com obras inacabadas. Não havendo necessidade de colocar 

Votação, a Indicação do vereador Renan Márcio com co-autoria dos demais vereadores foi aprovada 

por unanimidade. O vereador Renan Márcio reassumiu a Presidência. O vereador Carlinhos justificou 

seu atraso na sessão. Terminada a Terceira Fase, o Presidente passou para a Quarta Fase, Explicações 

Pessoais. O Presidente perguntou ao Segundo Secretário se tinha algum Vereador inscrito para as 

Explicações Pessoais. O Segundo Secretário falou que não. Terminada a Quarta Fase, o Presidente 

passou para a Quinta Fase, Horário de Liderança. O Presidente passou a palavra o Vereador Elias 

Vargas de Oliveira, Líder do PRTB, para que caso queira, faça uso da mesma. O vereador Elias Vargas 

desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o Vereador Elias Vargas de Oliveira, Líder 

de Governo, para que caso queira, faça uso da mesma. O vereador Elias Vargas parabenizou o Betinho, 
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Ademir, Renato, Zequinha, Augusto; falou que mesmo com as chuvas a equipe continuava nas ruas com 

roçada e capina. O Presidente passou a palavra o Vereador Juan Pablo da Silva Almeida, Líder do 

CIDADANIA para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Juan Pablo desejou a todos um bom 

dia falou que dia 14 de março foi comemorado o dia dos animais, data importante e falou das causas na 

Casa, em especial a proibição da queima e soltura de fogos de artifícios na cidade, dentre diversas 

indicações na Casa, proposituras em Brasília; falou que o tema era importante e tinha avançado no país; 

deixou um viva para os animais. O Presidente passou a palavra o Vereador Carlos Antonio de Lima, 

Líder do AVANTE para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Carlinhos desejou a todos um 

bom dia. O Presidente passou a palavra a Vereadora Fernanda Emerenciano dos Santos, Líder do PDT 

para que caso queira, faça uso da mesma. A Vereadora Fernanda desejou a todos um bom dia. O 

Presidente passou a palavra o Vereador Cláudio Luís Guimarães, Líder do PTB para que caso queira, 

faça uso da mesma. O Vereador Cláudio desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o 

Vereador Luís Fernando da Silva, Líder do PSD para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador 

Fernando Beleza desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o Vereador Fábio Nunes 

Maia, Líder do DC para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Fábio Maia desejou a todos 

um bom dia e justificou seu atraso. O Vereador Fernando Beleza desejou a todos um bom dia. O 

Presidente passou a palavra o Vereador Ronário de Souza da Silva, Líder do PSDB para que caso 

queira, faça uso da mesma. O Vereador Ronário falou das obras de toda a cidade, deixou um apelo e 

pedido, falou que quando foi marcado no Parque Mariana numa publicação ele estava falando com uma 

moradora e que na publicação respondeu que os vereadores faziam tudo o que podiam, mas que a 

responsabilidade total da obra era do executivo, pediu ao prefeito para fazer um vídeo explicando o 

motivo desses problemas relacionados á obra para toda população. O Presidente passou a palavra o 

Vereador Diego Graciani de Almeida, Líder do CIDADANIA para que caso queira, faça uso da mesma. 

O Vereador Diego agradeceu ao secretário Eduardo Felippe por resolver um problema no Hospital a seu 

pedido. Terminada a Quinta Fase, o Presidente passou para a Sexta Fase Lembretes. O Presidente 

lembrou que 22 de março teria a audiência pública com a ENEL. Terminada a Sexta Fase, o Presidente 

passou para a Sétima Fase Encerramento. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente deu por 

encerrada a presente Sessão às dez horas e trinta e quatro minutos desejando a todos um bom dia. Eu, 

Camila Costa Rosas, digitei a presente ata, que vai por mim assinada e pelos vereadores presentes.  

Assinam a ata:  

 

Renan Márcio de Jesus Silva (Presidente): _______________________________________________ 

 

 

 

Ronário de Souza da Silva (2º Secretário): ___________________________________________ 

 

Elias Vargas de Oliveira: _________________________________________________________ 

 

  Ata da 06ª Sessão Legislativa Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da Câmara 
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Municipal de Porto Real. 

 

Henry de Carvalho Nunes: _________________________________________________________ 

 

Cláudio Luís Guimarães: ______________________________________________________ 

 

Luís Fernando da Silva: _________________________________________________________ 

 

Diego Graciani de Almeida: ______________________________________________________ 

 

Juan Pablo da Silva Almeida: _____________________________________________________ 

 

Carlos Antonio de Lima: _________________________________________________________ 

 

Fernanda Emerenciano dos Santos: _________________________________________________ 

 

Fábio Nunes Maia: _____________________________________________________________ 

 

Camila Costa Rosas: _____________________________________________________________ 

 

Autenticar documento em https://spl.cmportoreal.rj.gov.br/autenticidade 
com o identificador 310039003300340030003A00540052004100, Documento assinado 

digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 
Públicas Brasileira - ICP - Brasil.


		2023-03-22T08:08:39-0300


		2023-03-22T09:33:25-0300


		2023-03-22T09:56:59-0300


		2023-03-22T10:17:46-0300


		2023-03-22T10:47:59-0300


		2023-03-22T11:00:16-0300


		2023-03-22T11:44:39-0300


		2023-03-23T11:33:38-0300


		2023-03-24T10:19:52-0300


		2023-03-24T11:24:34-0300


		2023-03-27T08:21:24-0300


		2023-03-29T12:28:10-0300




